
ESK-Schüler Erlebnis in MCOP27 

Es war eine Freude, aus dieser Erfahrung zu lernen, und ich glaube, sie hat mich in die Lage 

versetzt, Probleme aus verschiedenen Perspektiven zu sehen. Es hat mir auch gezeigt, wie 

wichtig internationale Politik und Diplomatie sind und wie schwierig es ist, wirklich einen 

Kompromiss und ein Win-Win-Szenario zwischen mehreren Ländern zu erreichen. Eine 

wichtige benötigte Begabung, die man immer braucht. 

Ich habe es genossen, mit meinen Teamkollegen und anderen Delegierten zusammenzuarbeiten. 

Aus diesem Erlebnis und der Vorbereitung habe ich viel gelernt, da ich vor und während der 

Konferenz Schreiben eingereicht habe: das Positionspapier, den Resolutionsentwurf und die 

Recherche über die Rolle Großbritanniens in der Welt und in der internationalen Politik. 

Es war ermutigend, sich mit dem britischen Vertreter der COP27 zu treffen und Meinungen über 

die verschiedenen Herausforderungen auszutauschen, die sich aus der anhaltenden Krise der 

Energiepreise in Europa und der russischen Invasion in der Ukraine ergeben, und wie sich dies 

auf die europäische Klimapolitik auswirken wird. Außerdem hatte ich die Möglichkeit, mein 

Positionspapier öffentlich vorzustellen. 

Ich war stolz, dass ich auf eine deutsche Schule gehe, wo unsere Lehrer uns die Chance geben 

über verschiedene Themen zu diskutieren und dabei unsere Meinungen respektieren. Der 

britische Vertreter war so beeindruckt, dass ich viel über die Krise in Europa, Klimapolitik und 

Interessenkonflikte bei der COP27 wusste, dass er mir empfiehl, über eine Karriere in der Politik 

nachzudenken. 

Vor allen habe ich großen Respekt für die deutsche Botschaft für die Durchführung und 

Organisation der Konferenz, indem sie die deutschen Schulen zusammengebracht hat. Mehrere 

Botschaftsvertreter wurden zu der Konferenz eingeladen. Lösungen, Menschenrechte und 

Maßnahmen wurden auch diskutiert, um unseren Planeten zu schützen. Außerdem möchte ich 

der Schulleitung und meinen Lehrer danken, dass ich für diese MCOP27 Konferenz ausgewählt 

war. Frau Husemeyer für Ihre Unterstützung während der Konferenz; die Korrektur des 

Positionspapiers, die Verteilung des MCOP27-Handbuchs, Ihre Mühe und Zeit, um unsere 

Fragen und E-Mails zu beantworten. Herr Kienapfel hat mich ermutigt an MCOP27 

teilzunehmen (...und das Tippen mit zehn Fingern zu üben, was mir geholfen hat, dass ich alle 

verlangten Arbeitspapiere rechtzeitig fertigzustellen). 

 


